

son accession au trône. A l'automne de 1951, elle fit une visite prolongée au Canada en compagnie du duc d'Édimbourg. C'est lorsqu'elle effectuait la première partie d'une visite en Australie et en Nouvelle-Zélande en 1952 qu'elle apprit le décès de son père et son accession au trône.

Sa Majesté fut couronnée Reine à l'Abbaye de Westminster le 2 juin 1953, au cours d'une imposante cérémonie à laquelle assistaient des représentants de toutes les parties du Commonwealth. C'était la première fois dans l'histoire que le couronnement d'un souverain britannique était télévisé.

Depuis 1953, la Reine a visité plusieurs fois le Commonwealth en compagnie du duc d'Édimbourg, et a effectué des visites officielles dans d'autres pays. C'est la quatrième fois qu'elle visite officiellement le Canada.